

18.02.2018 12. DAK Halbmarathon Saarbrücken

Fünf Phoenixer/innen bestreiten erste Etappe des Sparkassen City-Cups

21,1 km Halbmarathon Laufen

	Name	Vorname	Zeit	Altersklasse	Platz
1.	Speicher	Sven	1:31:56	M 40	9
2.	Schmidt	Horst	1:41:11	M 55	9
3.	Weller	Torsten	1:46:20	M 45	30
4.	Keller	Patrik	1:55:01	M 50	42
5.	Schumacher	Gabriela	2:00:58	W 50	7

Bei eisigen Temperaturen und Sonnenschein waren fünf Phoenixer am Start des 1. Halbmarathons im Jahr 2018 im Saarland. Bei den meisten der Läufer war es eher ein Testlauf, um zu sehen, was noch übrig ist von der Form des letzten Jahres nach dem langen Winter.

Bei dem Sieger des Laufes Tobias Blum scheint die Form zu stimmen. Er hat seine Zeit aus dem Vorjahr um über 4 Minuten auf 1:07:12 gesteigert.

Allen, die beim DAK-Lauf erfolgreich gestartet sind, einen herzlichen Glückwunsch!



Weller Torsten, Keller Patrik, Speicher Sven